

Argumente

Baulicher Gesundheitsschutz...

kann die nötigen baulichen Voraussetzungen schaffen, um das Risiko für Übertragungen von Erregern und die Infektionsgefahr zu reduzieren.

mindert das Risiko betriebswirtschaftlicher und volkswirtschaftlicher Folgekosten durch eingeschränkten oder eingestellten Betrieb einer Infrastruktur.

kann durch eine dauerhaft sichergestellte Nutzung der Infrastrukturen mögliche negative soziale und psychologische Folgen reduzieren.

trägt zur Zukunftsfähigkeit einer Infrastruktur bei, sodass ein vorzeitiger Umbau oder Neubaumaßnahmen durch Nachrüsten von infektionspräventiven Baumaßnahmen verhindert werden können.

trägt zum Gesundheitsschutz von Arbeitnehmenden bei.

trägt zur Aufrechterhaltung einer funktionsfähigen Infrastruktur und des alltäglichen Lebens bei.

entlastet das Gesundheitssystem kurz- und langfristig durch niedrigeren Krankenstand.